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愛媛県松山南警察署協議会会議録 

 

（令和６年度第３回） 

 

日

時 
令和７年２月25日（火曜日）午後３時00分～午後５時10分 

出
席
者 

１ 警察署協議会  会長以下12人 

２ 警察署     署長以下12人 

議 
 

事 
 

概 
 

要 

１ 会長挨拶 

日夜、住民の安全・安心のために御尽力くださる警察活動に対し、心か

ら御礼を申し上げる。 

本日の協議会では、「令和７年愛媛県警察運営重点」について諮問を受け

るが、地域住民の代表として活発な意見をお願いしたい。 

 

２ 署長挨拶 

平素より警察行政各般にわたり、深い御理解と格別の御支援を賜ってい

ることに感謝を申し上げる。 

諮問に対する答申のほか、忌憚のない御意見を賜りたい。 

 

３ 新任警察官紹介 

  令和７年１月 31日に警察学校を卒業し、松山南警察署に配属された新任

警察官５人の紹介を実施した。 

 

４ 業務推進結果等の説明 

令和６年９月から12月までの業務推進結果及び令和７年１月から４月ま

での業務推進計画について、各課長が報告・説明した。 

  令和６年度第２回協議会の諮問「大規模災害対策」の答申に関し、 

 ・ 災害広報の実施 

 ・ ヘリポートの確保 

 ・ 防災士の資格取得 

 などの取組状況や、 

 ・ 能登半島地震における現地の声 

 について、警備上席係長が報告・説明した。 
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議 
 

事 
 

概 
 

要 

５ 諮問及び答申 

諮問 答申、意見 

令和７年愛媛県警察運営

目標について 

・ 社会情勢の変化を具体的に把握し

て、各種活動を推進されたい。 

・ 幅広い年代に対する特殊詐欺被害防

止対策を推進されたい。 

・ 速度超過車両対策としてのゾーン30

の設置、夜間歩行者の多い横断歩道へ

の街路灯の設置、街路樹等による交通

危険箇所対策など、交通環境の整備を

推進されたい。 

   

６ 質疑応答等 

質疑 応答 

 天皇陛下が来県された行

事について、最近ではどの

ようなものがあるか。 

 平成29年に開催された国民体育大会に

おいて天皇皇后両陛下が来県され、大規

模警備を実施した。 

 投資詐欺の抑止対策につ

いて教えてほしい。 

 昨年６月に「国民を詐欺から守るため

の総合対策」が策定され、当署における

広報活動としては、投資セミナー参加者

等にターゲットを絞った注意喚起の徹

底、アンチマネーロンダリングシステム

を活用した金融機関との連携の強化な

ど、防止対策を推進している 

 自転車に対する交通切符

処理の実績はあるか。 

 管内では令和６年中、酒気帯び運転１

件、一時不停止違反１件を検挙している。 

 管内における小型モビリ

ティによる事故等の発生状

況はどうか。 

 県内では、令和６年12月末時点で255台

の特定小型原付が登録されているが、県

内における人身事故・交通違反の発生は

ない。 

 

７ 署長総括 

  本日頂いた貴重な御意見を参考に、地域住民の安全安心の確保に向け、

より一層尽力してまいりたい。今後も、幅広い御意見をいただくとともに、

各種ご支援をお願いしたい。 

 

８ 視察等 

 協議会の開会に先立ち、機動隊庁舎の視察を実施した。 
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警察署協議会開催状況 

 

【協議会会長挨拶】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【警察署長挨拶】 
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【業務推進結果と業務推進計画の説明状況】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【質疑・応答の状況】 
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【機動隊庁舎の視察状況①】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【機動隊庁舎の視察状況②】 

 

 

 


